

**Las Pañerías Moix**

Con motivo de haber sido destinado el señor Santiago Kibas, representante en nuestra ciudad de las acreditadas Pañerías Moix, a un importante cargo en Barcelona y dadas las actuales circunstancias de escasez de paños, la sucursal de las Pañerías Moix en Granollers, cerrará, accidentalmente, sus puertas de venta al público.

**Natalicios**

El sábado, día 27 de diciembre, la distinguida señora Concepción Lamarca Salgot, esposa del Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., camarada Luis Icart Godayol, dió a luz con toda felicidad a un robusto niño, que constituye el hijo cuarto de tan católica familia.

El pasado domingo, día 28 de diciembre, el hogar de los jóvenes esposos Dolores Farrés Fededella-Juan Sitjes Ballescá, se vió alegrado por el nacimiento de una hermosa niña, primer hijo de su joven matrimonio.

Un robusto niño, hijo primogénito de su matrimonio, llena de alegría a los esposos José Aufferil-Margarita Escayola.

Reciban los venturosos padres nuestra felicitación.

**Enfermo**

Guarda cama, víctima de una fuerte afeción bronquial, el Rdo. Jaime Ayats, Pbro., cura-capellán de las Hermanas Josefinas de nuestra ciudad.

Le deseamos un rápido y total restablecimiento.

**Necrológicas**

**Doña Mercedes Fusté Puig**

El día 19 del pasado mes de Diciembre, falleció, a la edad de 63 años, en la ciudad de Almería, la distinguida señora doña Mercedes Fusté Puig, esposa de nuestro estimado amigo don Enrique Blanch Codina, Director que fué del Banco de Granollers y posteriormente de la sucursal de Banco Hispano Colonial en nuestra ciudad.

La señora doña Mercedes Fusté de Blanch, fué en todo momento claro exponente de las virtudes cristianas y ferviente patriota, educando a sus hijas Mercedes, premuerta, y Concepción, así como a sus nietas, las simpáticas camaradas del S. E. U., Mercedes y Carmen Molina Blanch, en el amor a Dios y a España.

Dios acoja en su seno el alma de la virtuosa señora y reciba su contristada familia nuestro más sincero testimonio de pésame.

**Don Alejo Estabanell Fontseré**

El pasado jueves, a la edad de 57 años, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica, falleció en la vecina localidad de Centellas el distinguido industrial don Alejo Estabanell Fontseré, hermano del Teniente de Alcalde de nuestra localidad don Francisco Estabanell.

La muerte del prestigioso industrial ha sido muy sentida, especialmente entre los trabajadores de la Fábrica Estabanell y Pahisa, de Centellas, pues dejando aparte su elevada posición económica y social, el señor Alejo

Estabanell era de trato afable y sencillo, siendo un seguro apoyo tanto para las instituciones benéficas como para los humildes que en demanda de socorro o de trabajo a él se presentaban.

El acto del entierro tuvo lugar el viernes, día 2 de los corrientes, en Centellas, constituyendo el mismo una imponente manifestación de duelo en la que, además de casi toda la población de la localidad, asistieron múltiples amistades y allegados que el finado tenía en varios lugares de Cataluña, especialmente de nuestra ciudad, en donde la familia Estabanell cuenta con gran aprecio y simpatía. El féretro fué conducido a hombros por los obreros de la fábrica Estabanell, mientras otros, situados a los lados, lo acompañaban con hachas encendidas.

Reciba la familia del finado y especialmente nuestro apreciado amigo don Francisco Estabanell, el más sincero testimonio de pésame.

**Peticiones de mano**

Para el conocido industrial de esta localidad Miguel Piguillem Gabarró ha sido pedida la mano de la simpática y gentil señorita M.ª Ana Estrany Fabrés.

—Para el joven maestro de trompeta Ramón Busquets Bonet ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita María Valls Martínez.

Nuestra felicitación.

**Turno de Farmacias**

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Parera, de la plaza del Oli.

**ESPECTÁCULOS**

**“Los Pastorcillos” siguen siendo el acontecimiento de máxima actualidad En la representación del próximo martes asistirán los Reyes Magos**

En la reseña que de «Los Pastorcillos» insertamos en el número pasado, dijimos que la «Juventud Artística» estaba formada por un conjunto de aficionados que en muchos aspectos, desinterés y entusiasmo, superaba a las mejores compañías de aficionados. Como fácilmente se puede deducir, ello fué un error de imprenta, ya que en vez de compañías de aficionados había de decir compañías de profesionales, esperamos que se nos perdone esa equivocación.

Y efectivamente, no es exagerado comparar la representación de «Los Pastorcillos» que tiene lugar en nuestra ciudad con las mejores que puedan hacerse por las diferentes compañías de profesionales en cualquier capital, pues nos parece imposible que existan actores que igualen la gracia natural, sin exageraciones, de nuestros Caracol, Toñín y Geremías; o la ferocidad, de voz bien timbrada, de Satanás; y no se crea que al afirmar eso queramos atribuir a los excelentes actores de la «Juventud Artística» unos dotes extraordinarios, sino solamente reconocer su trabajo y su esfuerzo; pues esta perfección que cada actor adquiere representado su respectivo papel y el aplauso que existe en toda la compañía, ha sido posible gracias a una

serie de años de repetir el mismo espectáculo con idéntico reparto.

**FUTBOL  
Campeonato Primera Categoría Regional  
GRUPO A  
Horta, 2 - Granollers, 0**

La técnica se vió tatada por el entusiasmo. Y es que cuando a la técnica no se le une el juego práctico, podrán ser muy bellas las jugadas realizadas pero sin efecto positivo alguno.

Que el Granollers hizo un juego más vistoso que el Horta, no cabe duda; pero los Hortenses—jugando un gran partido más sin llegar nunca al nivel de sus contrarios—supieron aprovechar mejor las ocasiones para lograr el tanto.

No mereció el Granollers la diferencia de dos tantos. Un empate habría compensado la gran calidad de las jugadas que crearon los atacantes vallesanos y que no tuvieron digno final por falta de rematadores.

Por el Horta nos gustaron Font—seguridad magnífica en las salidas de corners—Ribas, Peyri, Ors y los exteriores.

Por el Granollers brillaron en un plano superior Ricart, Zamora, Martí y los dos medios alas.

A las órdenes de Esteve formaron los equipos:

**DEPORTES**

Horta: Font, Benedicto, Ribas, Peyri, Buyé, Ribo, Espinosa, Ors, Burillo, Estevez y Serrano.

Granollers: Zamora, Pérez, Blanch, Daniel, Vila, Bayá II, Ricart, Canal, Serratusell, Martí y Bayá I.

La primera parte terminó con empate a cero, después de haber pasado ambas puertas por diversos momentos de peligro. En el segundo tiempo Burillo y Espinosa marcaron los tantos del Horta. En esta mitad fué expulsado el medio Ribó por una brutal agresión a Ricart.

**Granollers, 6 - Sans, 3**

En esta su primera actuación con el titular en terreno local, Defaus ha sabido substraerse a la pernicioso influencia del severo público granollerense. Es su mayor elogio.

Terminó el primer tiempo con la mínima de 2 a 1. El Granollers había impuesto su mejor clase, pero mal servidos sus delanteros por los balbuceos de su medio centro, no profundizaban lo bastante para llegar al punto dígido del ataque. Era entonces cuando, ante la incompreensión de algún sector del público, llegamos a temer por el completo desmoronamiento de Defaus.

Pero llegó la segunda parte y éste empezó sereno, impasible, como si nada hubiera ocurrido. Y entonces tuvo la delantera aquellos felices momentos que le proporcionaron cuatro tantos. Pudo seguir haciendo del Sans lo que quiso, pero se contentó con la ventaja adquirida y frenó sus ansias goleadoras, aprovechándose los blanquiverdes para lograr sus dos tantos que le atenuaban la derrota sufrida.

La inclusión de Moret le prestó al quinteto atacante aquella su personalidad de que había hecho gala en otros partidos y volvió a ser la mejor línea, pero no por eso dejaremos de consignar la excelente actuación del resto del equipo: medios batalladores y una zaga segura como pocas veces hemos visto.

El Sans nada le pudo al magnífico juego de los vencedores. Actuaron acertadamente, Cros, Venys y el ala derecha de ataque.

Arbitrando Feliu, el Sans formó a Petrus, Roca, Cros, Molina, Puig, Venys, Begea, Ortega, Garreta, Pons y Gómez y el Granollers a Zamora, Pérez, Blanch, Daniel, Defaus, Martí, Ricart, Canal, Serratusell, Moret y Bayá.

Los tantos fueron logrados por Moret, Ricart, Canal y Serratusell (3) por el Granollers y los del Sans marcaron por mediación de Venys, Garreta y Pons.

VEN-CER

Con motivo de la nueva reorganización de la casa

**Radio Durán**

los nuevos técnicos ofrecen a los clientes y al público en general los más perfectos trabajos que tiene la nueva técnica, dirigida por el ingeniero de la ex-casa BRUNET, de Barcelona, Antonio Pujals. Por eso RADIO DURÁN puede garantizar su trabajo.

Sta. Ana, 8 : GRANOLLERS : Teléf. 218

**Fiestas de Año Nuevo y Reyes  
EL MEJOR REGALO**

**Una máquina de coser de la CASA PIGUILLEM**  
Plaza José Antonio, 31 GRANOLLERS

IMPORTANTE: Solamente para estos días, REGALO DE UNA LUZ ELÉCTRICA a todo comprador.

**Casa franca con sueldo familiar**

Se necesita familia católica para trabajar en el Vallés

Por referencias, escribir a la redacción de ESTILO

**LIBRERIA CARBO  
Taller de encuadernación**

**Miguel Vallmajor Calvo**

CORREDOR OFICIAL DE COMERCIO NOTARIO MERCANTIL

Emisión de empréstitos : Suscripción a las emisiones de valores : Cupones Canjes : Conversiones : Pignoración de valores : Créditos personales y con garantía de valores o mercaderías, etc., etc.

**Falta aprendiz en la imprenta de este periódico**

**Confitería Cunillera**  
desea a sus clientes un feliz y próspero Año Nuevo